

Cuba a exprimé sa préoccupation pour les derniers événements au sujet du conflit israélo-palestinien



La Havane, 19 septembre (RHC)- Cuba a exprimé sa préoccupation pour les derniers événements au sujet du conflit israélo-palestinien, après avoir rejeté les prétentions d'Israël d'annexer la Vallée du Jourdain et le Nord de la Mer Morte de la Cisjordanie.

Dans une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères qu'a diffusée la télévision cubaine, la vice-ministre Anayansi Rodríguez a condamné les intentions annexionnistes de Tel Aviv, intentions qu'elle a qualifiées de nouvelle violation grave du Droit International et des objectifs et des principes de la Charte de l'ONU.

La diplomate a également réitéré le soutien inconditionnel de Cuba à une solution intégrale, juste et durable de la cause palestinienne sur la base de la création de deux états, permettant aux Palestiniens l'exercice du droit à la libre détermination et à disposer d'un état indépendant et souverain.

Anayansi Rodríguez a relevé que les prétentions d'Israël d'annexer la Vallée du Jourdain et le Nord de la Mer Mort de la Cisjordanie occupée risquent de provoquer une nouvelle escalade contre le peuple palestinien annulant la possibilité de n'importe que effort international en faveur de la paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/202582-cuba-a-exprime-sa-preoccupation-pour-les-derniers-evenements-au-sujet-du-conflit-israelo-palestinien>



Radio Habana Cuba